

# Vecinos de El Peñón cortaron la ruta 51 como protesta ante falta de luz

Ya llevaban más de 24 horas sin servicio eléctrico y durante horas de la tarde de ayer los vecinos de la zona de Altos del Peñón, situada entre El Peñón y El Manzano en la ruta 51 hacia Andacollo. No soportaron la situación tomando la drástica decisión de tomarse la carretera como protesta.

Con neumáticos viejos y escombros que estaban a la orilla de la carretera comenzaron a taponar la ruta, a medida se sumaban más autos con el objetivo de bloquear el camino. Hasta una señora con el brazo enyesado intentando mover neumáticos y piedras para tapar la ruta se podía ver a través de las imágenes.

Una de las mujeres se encargó de difundir videos a través de redes sociales de su manifestación en búsqueda de llamar la atención de CGE comentaba «ya es mucho que no nos hagan caso, nos dan puros calman-

tes necesitamos apoyo de los vecinos que viven en nuestra comunidad» .

Los habitantes de sector señalan que la empresa

CGE no ha entregado respuestas satisfactorias ni soluciones concretas, a pesar de los constantes reclamos presentados.

Esta situación generó controversia por quienes transitaban por aquel camino y se vieron imposibilitadas a cruzar las barricadas.

